

DATUM:

16.02.2022

Von Angesicht zu Angesicht – Kunstausstellung Gisela Thielmann und Crossover Projekt Gisela Thielmann und Eva Mayer-Flügge

Die Kunstausstellung „Von Angesicht zu Angesicht“ von Gisela Thielmann und das gemeinsame Crossover Projekt von Gisela Thielmann und Eva Mayer-Flügge werden vom 19. Februar bis 6. März 2022 im Haus Bachem, in der Drachenfelsstraße 4 in 53639 Königswinter präsentiert. In der Ausstellung werden vielfältige Tier- und Menschenbilder gezeigt: In Ton, in Drucken auf Weinflterplatten, in Radierungen und in Acrylharz mit Glasfasern.

Crossover bezeichnet eine moderne Kunstform, in der unterschiedliche Kunstgattungen und Techniken des Ausdrucks aufeinandertreffen und miteinander verbunden werden. In ihrem Crossover Projekt „Beethoven“ verbinden die beiden Künstlerinnen die plastische Arbeit mit der Literatur. Die überdimensionale Plastik des Beethovenkopfes und die Geschichte „Hallo Beethoven, ich bin Stella“ gehen eine spannende Verbindung miteinander ein und treten in eine lebendige Interaktion.

Gisela Thielmann stammt aus Bonn, lebt und arbeitet in Königswinter. Vielseitigkeit und Mut zum Experiment zeigt sie in vielen Techniken in der Bildhauerei, Druckgrafik und Malerei.

Eva Mayer-Flügge, geboren in Tschechien, ist Psychologin und Psychotherapeutin. Sie wohnt in Bonn und ist Autorin von Erzählungen, Novellen, Kurzgeschichten, Parabeln und Gedichten.

Die Ausstellung kann mittwochs, freitags, samstags und sonntags von 14 Uhr – 18 Uhr besucht werden. Der Eintritt ist frei. Die Vernissage findet am Sonntag, den 20. Februar 2022 um 12 Uhr statt. Es gelten die aktuellen Regeln der Corona-Schutzverordnung.